

Rückrundenstart erfolgreich begonnen!

Geschrieben von: Martin Gold

Dienstag, den 25. Januar 2011 um 17:42 Uhr



Die erste Mannschaft der Tischtennisabteilung hat Ihren Rückrundenstart erfolgreich begonnen. Bei Ihrem Heimspiel am Samstag, 22.01.2011 gegen VFL Gerstetten II war der sofortige Wiederaufstieg in die Bezirksklasse von Anfang an zu spüren.

Da in den Doppelpaarungen ein Spiel abgegeben werden musste, gewann man 5 Einzel nacheinander zu einer 7:1 Führung. Die letzten Punkte für Giengen machten dann noch Fetzer Jörg und Fetzer Reinhold zum Entstand 9:2.

Somit hoffen wir weiter auf unsere geschlossene Mannschaftsleistung, damit unsere Siegesserie (momentan 11 Siege in Reihenfolge) bis zum Wiederaufstieg nicht reißt.

Das nächste Spiel unserer ersten Mannschaft findet am Samstag 29.01.2011 in Heidenheim beim Heidenheimer Sportbund ab 18:30 Uhr (in der Bühltturnhalle am Schillergymnasium) statt.

Unsere 2. Mannschaft startet am Sonntag mit einem Heimspiel gegen Mergelstetten in die Rückrunde, da das Spiel gegen PSV Heidenheim aufgrund einiger Krankheitsausfälle leider

Rückrundenstart erfolgreich begonnen!

Geschrieben von: Martin Gold

Dienstag, den 25. Januar 2011 um 17:42 Uhr

verschoben werden mußte.